

[...] se desempeñó como Directora del área de Human Capital, hasta su promoción como Socia del estudio.

"Este nombramiento renueva mi desafío profesional y me impulsa a seguir trabajando con gran compromiso, junto al sólido equipo de profesionales de Grant Thornton Argentina. Estoy convencida de que la organización ha sido un espacio de oportunidades para mí y para todo mi equipo", comentó la ejecutiva. "Confío plenamente en que tenemos por delante un próspero camino en el que generaremos sinerg [...]"

La ejecutiva, quien asume su nuevo rol a partir de enero, es Licenciada en Ciencias de la Educación y cuenta con un MBA de Business Administration. Fundó Syllabus, empresa dedicada al desarrollo de material didáctico para alcanzar óptimos niveles de capacitación. Enfocados en acercar soluciones disruptivas e innovadoras que acerquen a las organizaciones nuevas perspectivas para afrontar los desafíos del mercado actual, Grant Thornton Argentina nombra a Matiana Behrends como socia para su división de Advisory.

La ejecutiva, quien asume su nuevo rol a partir de enero 2024, es Licenciada en Cs. de la Educación de la Univ. de Buenos Aires (UBA), y cuenta con un MBA de Business Administration en la Univ. Torcuato di Tella (UTDT). En 2004 Behrends fundó Syllabus, empresa dedicada al desarrollo de material didáctico para alcanzar óptimos niveles de capacitación. En 2016 se incorporó a la firma donde se desempeñó como Directora del área de Human Capital, hasta su promoción como Socia del estudio.

"Este nombramiento renueva mi desafío profesional y me impulsa a seguir trabajando con gran compromiso, junto al sólido equipo de profesionales de Grant Thornton Argentina. Estoy convencida de que la organización ha sido un espacio de oportunidades para mí y para todo mi equipo", comentó la ejecutiva. "Confío plenamente en que tenemos por delante un próspero camino en el que generaremos sinergias para mejorar los procesos de negocios de nuestros clientes, e impulsaremos nuevos productos y servicios."

El capital humano es el recurso principal para el éxito del negocio.

Fernando Fucci, Managing Partner de la organización líder a nivel mundial en auditoría, impuestos y consultoría, resaltó: "la designación de Matiana llega en un momento clave para potenciar nuestros servicios de consultoría en Human Capital, al mismo tiempo que nos ayudará a fortalecer el posicionamiento de la empresa dentro de la industria. Por otra parte, con este nombramiento reafirmamos nuestro compromiso por la inclusión de las mujeres en nuestro partnership, apuntando a una paridad de género en el mediano plazo."

Alejandro Chiappe, socio líder de Advisory, comentó: "Estamos profundamente convencidos de que la incorporación de Matiana al Board de Grant Thornton Argentina representa un paso importante en los planes de crecimiento estratégico de la firma, fortaleciendo la amplia propuesta de servicios de la división, tanto en Argentina como en Perú. En este tiempo, no solo ha contribuido a la generación y puesta en valor de diversas iniciativas, imprimiendo a sus acciones una singular pasión y convencimiento, sino que ha inspirado a su equipo de trabajo a la liberación de su potencial para el logro de los objetivos del grupo."

La división Human Capital de Grant Thornton cuenta con un equipo de profesionales que acompañan a individuos y organizaciones durante todo el vínculo entre el colaborador y la organización. La manera en que una empresa cultiva y desarrolla sus capacidades organizacionales marca la diferencia entre la subsistencia y los logros extraordinarios.